

# Abril

## **Informe de Actividades de regidores, respecto a las Comisiones Edilicias.**

*LEP. Laura Andrade Flores*

### Asistencia Social:

Recibí una invitación del Sistema de Asistencia Social, para acudir a Guadalajara, para conocer los programas sociales para las familias vulnerables que lo requieran, entre estas se encuentran Recrea Jalisco, Mujeres Jefas de familia, Mi pasaje, Jalisco incluyente entre otras.

### Cementerio:

Se realizó limpieza y poda en el cementerio la Misericordia ya que varios ciudadanos se han quejado, que hay mucha basura alrededor, así como en el andén, por lo cual se están tomando en cuenta sus comentarios para mejora del servicio, así como para mejorar nuestro municipio.

### Trismo:

Realice una visita con la Directora de Cultura y Turismo C. Gabriela Figueroa Saray, que me comento que el municipio de El grullo va a participar en el programa de recorridos gratuitos que ofrecerá la secretaria de Turismo Jalisco que consiste en que los grullenses de escasos recursos puedan disfrutar de las maravillas de nuestro estado mediante 150 viajes que se sortearon durante el año.

### Festividades Cívicas:

Visite al Coordinador de Cultura y Festividades Cívicas C. Ángel Rubio Cobián me comento que el día 8 de mayo se realizará Honores a Nuestro Lábaro Patrio por el aniversario del nacimiento de Miguel Hidalgo y Costilla Iniciador de la Independencia se México en 1753 afuera del Palacio Municipal.

### Educación:

Se apoyó con Becas Talent Land 2019, para que estudiantes de preparatoria, universidad, asistan a Agroland, en relación de proyectos agrícolas con tecnología, esto también fue un espacio de conocimiento y vinculación entre los jóvenes que buscan emprender y transformar su entorno, con apoyo del secretario de agricultura y desarrollo rural Lic. Alberto Esquer Gutiérrez.

#### Ecología:

Se me solicito por el Centro de Salud apoyar con el servicio de perifoneo para la campaña de vacunación antirrábica canina y felina, en la comunidad de Ayuquila, bajo el tema “no bajas la guardia vacuna a tu perro y gato contra la rabia” por una salud para todos eliminemos juntos la rabia, la campaña tiene el propósito de mantener interrumpida la regulación del virus entre los animales y limitar la transmisión entre los humanos del 24 de abril y concluye el 30 de abril.

#### Desarrollo Rural:

Acudí con el director de desarrollo rural Mtro. Rubén Michel para ver el programa de Mariana Trinitaria, me comento que es importante tomar en cuenta a los comerciantes grullenses, que puedan igualar precios, se ha postergado concientizar esos apoyos para dar a bajo precio los productos que ofertan, para ayudarle a los agricultores y ganaderos del municipio.

Algunas ventanillas de apoyo para agricultores y ganaderos anteriormente recibían documentos en el municipio ahora con las nuevas reglas de operación tendrán que llevarse directamente a secretaria de agricultura y desarrollo rural a Guadalajara personalmente.

#### Participación Ciudadana:

Apoyamos a las personas de comunidades, con la información pertinente en relación a las becas Jalisco para solicitud de las becas que se obtienen mediante su registro a través de la página de internet, tienen fecha límite hasta el 29 de abril de entrega de documentación para la primaria y secundaria.

#### Cultura:

Se realizó en la comunidad de Ayuquila actividades de lectura por el día internacional del libro con el objetivo de fomentar la lectura donde se invitó a los niños y adultos con la lectura de géneros literarios, tiene como beneficio que se captive desde edades tempranas, ayuda al niño a aprender a divertirse y favorece nuestras capacidades de concentración.